

### Kostheimer VdK zog alle Register



Auf den VdK kann man sich verlassen. Dies wird sozial-politisch mit den Großthemen „Pflege und Armut“ fokussiert.

Zu den wichtigen brisanten Thema steht auch die „Barrierefreiheit“.

VdK Vorsitzender Schiffler hob in seiner Rede hervor, „Wir hier in unserem Ortsverband setzen uns für Mitmenschlichkeit ein.“

Lob und Anerkennung sprach auch Oberbürgermeister Sven Gerich, AKK Stadtrat Rainer Schuster und Ortsvorsteher Stephan Lauer, dem engagierten VdK aus.

Moderator, Leo Wirth, konnte ein abwechslungsreiches und unterhaltsames „buntes Programm“ präsentieren. Der ehemalige „Boss“ der „Mainzer Hofsänger“ und famose Gesangssolist, Jürgen Finkenauer, konnte mit einem musikalischen bunten Strauß bezaubern.

# Grandioser bunter VdK-Nachmittag im Bürgerhaus

Montag, den 13. Juni 2016 um 14:20 Uhr - Aktualisiert Montag, den 13. Juni 2016 um 14:56 Uhr



Die VdK-Tanzgruppe (Hörig/Olaf/Baro).



Die VdK-Tanzgruppe (Hörig/Olaf/Baro).



Die VdK-Tanzgruppe (Hörig/Olaf/Baro).